



**Le couple présidentiel pourrait regagner Yaoundé ce dimanche 8 août 2021, après près de quatre semaines passées dans le cadre d'un séjour privé à Genève, en Suisse.**

En séjour privé depuis le 11 juillet 2021 à Genève en Suisse, le Chef de l'Etat camerounais pourrait retourner au bercail ce week-end. « Sauf modification de dernier moment, » a confié à nos confrères de Gazeti237, une source dans la suite présidentielle.

Une autre source confié à **237actu.com** que des groupes de danses ont été apprêtés et des étudiants sollicités pour se masser ce dimanche sur les routes et à l'aéroport de Nsimalen, Yaoundé.